つきさつが町連だより

発行元・月寒地区町内会連合会(町連)発行日・令和元年年10月28日【月寒地区広報誌 第8号】

月寒まちづくりセンター

《区長感謝状・町連会長表彰状》

様

(前南月寒町内会会長)

笹川

清史

様

(前寿町内会会長)

年続く天災に思う

月寒地区町内会連合会 会長 池田 博

年となるよう期待しておりました。 年号も「令和」と変わり、 穏やかに過ごせる

県では大きな洪水被害がありました。九月には きな影響を与えます。 振東部地震」で「ブラックアウト」を経験し、 という事態になりました。私どもは昨年の 水道・医療・農業・水産業など多くの事業に大 電気の重要さを体験させられました。 台風十五号により千葉県では長期間の広域停電 この夏は八月末の記録的豪雨で佐 電気は、

段から顔を合わせて話す人と人との対話が防 復興に努力されている宮坂厚真町長さんの「普 地で起きる災害の中で、将来の不安を感じます。 てくる」との格言もありますが、今年の全国各 水被害がありました。「災害は忘れたころにやっ 先日の胆振東部地震一周年記念フォーラムで、 つい最近も台風十九号により、 減災に繋がる」とおっしゃっていた言葉が 前例のない洪

てまいりたいと考えておりますので、 防災の取組を継続 よろしく

連合会 町内会長会議令和元年度 月寒地区 町内会

月寒地区町内会連合会 町内会長会議 名) が開催されました。 10月18日、月寒公民館において、令和元年度 (出席者

町連各部の活動報告及び中 な活動に使われています。 町連の活動経費として様々 内会からいただいた会費は、 動」をご覧ください。) 各町は、「町内会連合会各部の活 間決算報告が行われました。 (各部の活動につきまして 今後も、 会長会議では、 皆様と一緒に月

だいた5名の方に、 をよろしくお願いいたします。 いきますので、 多年にわたる活動へのご尽力に深く感謝い また、町内会長として長年活動を続けてい 町連の活動にご理解とご協力 感謝状を贈呈しました。 寒地区のまちづくりを進め た た

財務部

財務部は、

連合会費の徴収事務や会計事務な

整を行っています。

今後は、来年1月の新年交礼会のほ

か、

広報

(第9号)を発行する予定です。

整や資料作成、当日の進行などに関して総合調

どを開催しました。

総務部は、これらの日程調

内会連合会定期総会、町内会連合会会長会議な

定例の総務部会、三役会、役員会のほか、

事業計画の立案、広報活動などを行っています。

総務部は、総会・役員会の総合調整や、

【総務部】

町内会連合会各部の活動

《市長感謝状·町連会長表彰状》

状況の確認を行っています。

るため、毎月1回財務部会を開催し、

経理執行

す

皆様からいただく貴重な会費を適切に執行

適正な予算執行に努めるとともに、

来年2月に

今後も引き続き、経理執行状況の確認を行

どを取り扱っています。

します。

安中 長谷川 퍒 剛雄 (前十一丁目町内会会長) (前幸町自治会会長) (前月寒五区交親会会長)

置011-852-9288 豊平区月寒中央通7丁目8-19



感謝状贈呈の様子です。 (上) 煤谷 米雄 様 (下) 近藤 秀明 様 ※当日欠席の方については直接感

謝状をお渡しします。

町

は、 しては、 令和2年度予算の編成会議を行う予定です。 厚くお礼申し上げます。 住民組織助成金の交付事務等につきま 円滑に事務を遂行することができま 各町内会の多大なご協力の

募金活動などを行っています。 福祉のまち推進センター 月寒地区 一の福 の活動や、 祉 の向上を図る 各 種

金の街頭募金活動を実施しました。日赤募金・今年度も、「喜寿・米寿お祝い事業」や共同募 に厚くお礼申し上げます。 共同募金につきましては、 皆様の多大なご協力

口

した。また、 の交流を図る「サロン合同交流会」を実施しま 地域の方の交流を図る「にぎにぎ交流会」のほ 「みてね」も、 2、月寒地区のふれあい・いきいきサロン相互 あんぱんさろん」や、児童会館に通う児童と 福祉のまち推進センターでは、子育てサロン 福祉のまち推進センターの広報誌 ぜひご覧ください。

る活動を行っています。 保健衛生部は、 環境美化や清掃の奨励に関 す

ーンの一環として、 植花活動や月寒川河川清掃を実施しました。 5月30日には、豊平区全体のゴミゼロキャン 毎年恒例のとよひら花ランド事業 地下鉄福住駅周辺の清掃

また、クリーンさっぽろ衛生推進協 清掃処理施設と札幌中央卸売市場の、リーンさっぽろ衛生推進協議会の活

> ております。 所と協力しながら美化運動に努めたいと考え からも、 不法投棄などについても清掃

律訓練を始め様々な訓練を行っています。 防火訓練などの防災に関する活動を行っています。 また、月寒少年消防クラブの活動として、 防災部は、火災予防の普及徹底を図るため、 規

には日頃より防災に関する意識を少しずつでもにおいて防災避難所訓練を実施しました。皆様本年度は昨年に続き、10月5日に月寒東地区 ちづくりパートナー」を始め、 高めていただきたいと思います。 なボランティア活動にも参加しています。 ープ結索を披露しました。また「とよひらま 豊平消防団消防総合訓練大会では、 地域のさまざま 、規律訓 練、

【防犯部】

ラシなどの配布活動などを行っています。 防犯部は、 防犯パトロールや、暴力追放等に関するチ 警察などの関係機関と協力しなが

度は、 も実施しました。 る啓発活動や詐欺被害防止等のチラシ配 ちろんのこと、お年寄りの交通事故防止等に係 (は、小学生の事故防止のための啓発活動はも防犯部では各種啓発活動を行っており、今年 品布など

いいたします。 今後は、12月下旬に、 皆様方のご参加、ご協力をお「旬に、歳末特別パトロールを

安全運動などに関する活動を行っています。 児童通学路の街頭指導や交通

> 旗の波などの啓発活動を行っています。 各団体の協力を得て、 総ぐるみ運動として、 して、交通事故の防止を図るため、パトライト、 実施しました。また、 今年度は、 春夏秋冬の交通安全週間に、 豊平交通安全協会と連携 春・夏・秋の街頭啓発を 国道36号線沿いで町内会、 市

上駐車一掃パトロール」を実施する予定です。 の街頭啓発を予定しています(つきさっぷ中 公園集合)。皆様の参加をお願いいたします。 【青少年部】 また、1月下旬には、札幌市等の関係機関と「路 今後の活動としては、11月11日10時から、 央 冬

青少年部は、

る事業を行っています。 学校と連携しながら、青少年の健全育成に関す 各町内会(子ども会)や地域 \mathcal{O}

ども会体験ひろば」も開催しました。 また、子どもたちがカーリングを体験する「こ し、多くの地域の方々にご来場いただきました。 今年度も「親子ふれあいコンサート」を開催

を予定しているほか、1月13日には「子どもカ また、12月1日に「つきさっぷの少年交流会」 平区少年少女ドッジボール大会に出場します。 ルタ大会」(10時開会。月寒公民館)も予定して の迫力ある試合をぜひ見に来てください。 います。集中力と緊迫感にあふれた子どもたち 今後は、11月10日に札幌大学で開催される豊

業への協力や、 ·防災、防犯に関する活動などを行っています。 今年度は、「おひとり暮らし昼食会」の お年寄りや子どもに対する福祉 食の安全、女性の健康診断奨励 開催、

学校への手作り雑巾タオルの寄贈、 の会と連携した啓発活動などを行いました。 西岡町連女性部との「おもてなし交流会」、小中 北 ガス石狩LNG基地の見学会、東月寒町連と 交通安全母

ろしくお願いいたします。 動」も行っておりますので、ご協力のほど、 毎年恒例のがん検診や「一円玉募金運 ょ

どで、子供たちや高齢者の皆さんと一緒に月寒 音頭を踊っています。 頭を披露しているほか、児童会館や老人施設な っています。フェスタつきさっぷなどで月寒音 さらに、女性部では、「月寒音頭」の普及を図

体育部

ポーツに関する活動、 います。 体育部は、「区スポーツ推進委員会」と共にス 情報収集・提供を行って

う・野球やろうぜ!」を開催し80余名の参加を 今年度は、 ある程度の成果を得ました。 新事業として「スポーツを楽しも

ば検討させていただきます。 ございましたら、体育部までご連絡いただけれ います。何か「このスポーツを」とのご要望が 来年度は野球以外のスポーツ教室を計画して

【つきさっぷ郷土資料館運営部】

研修で来館されました。 道内外の方にいたるまでたくさんの方が見学や け入れたほか、豊平区の創造学園や地元の方、 や展示資料充実の活動などを行っています。 今年度は、これまで近隣の小学校5校、中学 つきさつぷ郷土資料館運営部は、資料館運営 高等学校1校の学習に関わる見学を受

> 末までの来館者は1、915人となっています。 う「つきさっぷ資料館だより」を発行します。 また、職場体験学習にも利用されており、9月 また、今年も展示資料の説明や活動報告を行

ボランティア(運営部員)を募集します

希望される方は開館日(水・土)にお越しくださ 二日(水・土)の8か月間(4月~11月末) ■従事時間 午前10時から午後4時まで、 週

住 所:月寒東2条2丁目3-9

話:011-854-6430

町内会・自治会会長の御紹介

新たに会長に就任された方々

も会長を盛り立ててくださるよう、 をしてまいりますので、町内会・自治会の皆様 期待しております。町連としても最大限の支援 任された方をご紹介いたします。 町内会・自治会活動の中心としてのご活躍 月寒地区の町内会・自治会の会長に新たに就 よろしくお

【じょうてつアイム月寒日ステージ】 【じょうてつドエル月寒東自治会】 富山 成生 一憲

願いいたします。

【ファミール月寒町内会】 法子

おつかれさまでした

これまで町内会・自治会活動に先頭に立 · 丸 山 このたび会長職を退任された方々です。 をよろしくお願いいたします。 した。これからもまちづくり活動への支援 て精励いただき、誠にありがとうございま

澄子 様 (ファミール月寒町内会)

様(じょうてつアイム月寒Bステージ) 様(じょうてつドエル月寒東自治会

地区ニュース

交通死亡事故ゼロ千日を達成!

長から池田 死亡事故ゼロ千日達成を記念して、 7 月 17 旦 町連会長に感謝状が贈られました。 豊平区役所で、月寒地区の交通 西田豊平区

的に取り組んできま 多い幹線道路があり や見守り活動に積極 域の皆様が街頭啓発 会などを中心に、 導員や交通安全母の ますが、交通安全指 月寒には交通量の 地

にご協力をお願いい 今後とも交通安全

寒地区交通死亡事故ゼロ1000日達成

祉マップを作りました



ながらマップづくり の方々など、 進員やボランティア に取り組みました。 区福祉のまち推 くりを行いました。 ック懇談会」が開催 ンター主催の 参加者の方々から 7 月 9 この日は、 以外と知らない 福祉マップづ 説明を受け 約 30 名 福祉推

が参加。

や暮らしやすいまちづくりのきっかけになると ことがあった」「勉強になった」と好評でし このような取組が町内の見守り活動の充実

子心れあいコンサート

ンサー 9 月 į Į 29日に、月寒公民館で、「親子ふれあ が開催されました。

童・生徒が参加。 第 33 回目となる今回は、8校 日ごろの練習の成果を発表しる今回は、8校(10団体)の児

> 寒 10

月5日に、

町連主催の防災避難所訓練が

東小学校で行われました。

当日は、 出演者を含め約80名もの方々が来場

当日

はいざという時に避難所となる学校の設

心の高さをうかがわせました。この日は、昨年を上回る約40名の方々が参加。

気と感動に包まれ晴らしく、会場は熱の練習の成果は素 ました。 ました。子どもたちし、発表に耳を傾け

予定です。お楽しみ 来年も開催する

各校の発表の様子はこちらから(地区で 行われた行事の様子は、ホームページで もご覧いただけます。)



の取扱い説明(右下と左 防災用品や防災資機材





昨年の胆振さいました。 が頻発しています。 の後も全国各地で災 すようお願 するなど、日ごろから災 害に備えていただきま 皆様におかれまし 非常用持出品を用意 東部 地 害 震 7

月寒地区の状況(令和元年10 口:37、940人 月1日現在)

曾世帯数:20、986世帯 町内会数:78町内会



参 加

7